

I N T R O D U C C I O N

Siendo el elemento humano una de las bases más importantes con las que se cuenta dentro de una empresa, he querido abordar este tema por considerarlo sumamente importante dentro de nuestra área de trabajo, ya que una buena administración combinada con un personal de trabajo entusiasta y competente, son dos factores que juegan un papel clave para poder lograr resultados satisfactorios.

Desafortunadamente todavía en ésta época encontramos infinidad de dirigentes con una mentalidad -- que no va de acuerdo con las necesidades actuales de nuestra moderna sociedad; se persiste en ver al trabajador como una máquina más a su servicio sin darle más importancia que la que representa un frio número dentro del orden establecido, o simplemente la administración moderna no ha tenido cabida dentro de muchos negocios pues los sentimientos y corazonadas siguen siendo los medios de los cuales se valen para -- llegar a sus objetivos.

Es precisamente a nosotros Trabajadores Sociales a quién corresponde tener una verdadera convicción de lo que es el Servicio Social a la comunidad, la administración no sólo se limita a los conocimientos técnicos que adquirimos, sino hay que ver el sentido humano de la misma, que nos lleva a conocer al hombre y sus inquietudes; debemos de tener conciencia de la gran responsabilidad que adquirimos al cursar una carrera de enseñanza superior y no ver con apatía ni egoísmo los problemas de nuestros semejantes. Ni mucho menos ver nuestra profesión con el solo objeto de elevar nuestra posición económico social.

C A P I T U L O I

ORGANIZACION DEL DEPARTAMENTO DE PERSONAL